

# Wie hat das Christentum die Welt verändert?

Einladung an alle Interessierten.



Wochenendseminar mit Dr. Timo Weissenberg vom 09.-11.11.2018 in Kevelaer.

Thema:

Wie hat das Christentum die Welt verändert?

Manche sagen: „Nichts hat sich seit Jesus verändert. Immer noch gibt es Ungerechtigkeit, menschenunwürdige Zustände und Krieg.“

Ist das so?

Hat sich nichts verändert?

Doch!

Darüber wollen wir in Kevelaer im Priesterseminarhaus diskutieren und uns austauschen.

Weitere Informationen in der Auslage im Schriftenständer.

